

Presidente colombiano felicita a entidades tras ocupación de bienes a grupo criminal



Gustavo Petro (Imagen de archivo/RHC)

Bogotá, 27 dic (RHC) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, felicitó este miércoles a los fiscales y a las entidades del gobierno que ayudaron a incautar 420 mil millones de pesos (unos 109,5 millones de dólares) en bienes del Clan del Golfo.

En un mensaje publicado en su cuenta en la red social X, el primer mandatario aludió a ese hecho anunciado previamente por la Fiscalía del país, que informó sobre “un golpe certero al patrimonio ilegal” de ese grupo criminal con la ocupación de más de mil 300 bienes valuados en tal cifra.

La directora especializada de Extinción del Derecho de Dominio, Liliana Donado, precisó que el trabajo articulado de fiscales, peritos e investigadores permitió establecer que las propiedades pertenecerían al extraditado cabecilla de esa organización Carlos Antonio Moreno.

Los millonarios activos estaban a nombre y eran administrados por una estructura señalada de constituir sociedades, comprar bienes y realizar diferentes actividades comerciales con el dinero producto del narcotráfico y otras actividades ilícitas, aseveró la funcionaria.

Según refirió, las propiedades incluyen 253 inmuebles, 10 establecimientos de comercio, 12 sociedades, 17 vehículos, 38 equinos y 990 cabezas de ganado, en tanto “las diligencias de materialización de las medidas cautelares” se realizaron en esta capital y varios departamentos.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/343123-presidente-colombiano-felicita-a-entidades-tras-ocupacion-de-bienes-a-grupo-criminal>



Radio Habana Cuba